

# MATCH

müller





M



Matcht mit jedem Raum!

Matches any room!

Als praktischer Ordnungshüter gibt das Regal MATCH eine besonders gute Form ab. Das Regal verbindet stilvoll das Konzept flexibler Aufbewahrungsmöglichkeiten und individueller Präsentation. Mit MATCH schaffen Sie klare Ordnung und geben Ihrem Raum Struktur. Dabei kann das Regal direkt an der Wand stehen oder frei als dekorativer Raumteiler zum Einsatz kommen – ob im Wohnzimmer oder Arbeitszimmer, in der Küche oder im Bad. MATCH löst Platzprobleme auf besonders charmante Art, grenzt Wohnbereiche ab und hilft, jederzeit den Überblick zu bewahren.

As a practical keeper of order, the MATCH shelf makes a particularly good impression. The shelf stylishly combines the concept of flexible storage options and individual presentation. With MATCH, you create clear order and give your room structure. The shelf can stand directly against the wall or be used freely as a decorative room divider – whether in the living room or study, in the kitchen or bathroom. MATCH solves space problems in a particularly charming way, demarcates living areas and helps to maintain an overview at all times.

A T C H

Vielseitig & charaktervoll –  
ein perfektes MATCH

Versatile & full of character –  
a perfect MATCH

MATCH gibt es in zwei festen Höhen: 179 cm oder 215 cm. Seine Reihen sind in den Breiten 45, 60, 90 und 120 cm erhältlich und können ganz beliebig in gewünschter Reihenfolge aneinander gebaut werden. Und auch zu einem späteren Zeitpunkt kann MATCH noch ergänzt oder erweitert werden. Pro Längsreihe sind zwei Rückwände für eine gute Stabilität erforderlich. Die Positionen sind dabei variabel. Wählen Sie zwischen geschlossener Rückwand oder extravagantem Lochmuster.

MATCH is available in two fixed heights: 179 cm or 215 cm. Its rows are available in widths of 45, 60, 90 and 120 cm and can be assembled in any order. And MATCH can also be added to or extended at a later date. Two back panels are required per longitudinal row for good stability. The positions are variable. Choose between a closed back panel or an extravagant perforated pattern.







Verleihen Sie Ihrem Entree Raffinesse und Einzigartigkeit – mit der Garderobe von MATCH gestalten Sie ein individuelles Unikat passend zu Ihren Wohnwelten. Dank geschlossener Boxen mit Klapptür oder Schubladen sowie Kleiderstangen, Haken, Dots und Ablageboxen sind Ihren Gestaltungswünschen keine Grenzen gesetzt. Ob einfarbig oder mit spannenden Farbakzenten – MATCH ist in allen RAL-Farbtönen erhältlich.



MATCH  
Garderobe –  
der beste  
erste Eindruck

MATCH  
wardrobe –  
the best first  
impression



Add sophistication and uniqueness to your entrance – with the MATCH wardrobe you can create an individual, unique piece tailored to your living environment. Thanks to the closed boxes with a flap door or two drawers as well as clothes rails, hooks, dots and storage boxes, there are no limits to your design wishes. Whether in a single colour or with exciting colour accents – MATCH is available in all RAL colours.



→ [www.mueller-moebel.com/match](http://www.mueller-moebel.com/match)

**müller**  
metall. möbel. müller.

müller möbelfabrikation  
GmbH & Co. KG  
Werner-von-Siemens-Str. 6  
D-86159 Augsburg

T +49(0)821 597 6738-0  
F +49(0)821 597 6738-99  
info@mueller-moebel.com  
www.mueller-moebel.com